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緊急事態宣言は解除されましたが引き続きコロナ

感染対策を十分に行ったうえで開催しました。 

 
●総務部会報告 部会開催１０月２６日（火） 
 

●滞納対策状況について 

 

・滞納者 1 名念書取り交わし。 

・1 名面談後、滞納額のうち６ヵ月入金有り。 

・弁護士より督促文書送付の 1 名、全額入金有り。 

・内容証明送付の 1 名、2 ヵ月分入金有り。 

・提訴中の 1 名、和解の申し出あり。 

＜上記和解承認されました＞ 

＊管理費等滞納者には、今後も理事の訪問・面談・

内容証明送付、弁護士からの督促状送付等の滞納

対策を行います。 

＊滞納については弁護士費用・遅延損害金等も合わ

せての請求となりますのでお気を付けください。 

 

●団地再生委員会報告 

・１０月１２日(火)１３時～マル・アーキテクチャ

と「オンライン会議」…カタログ作成、全戸アン

ケート等の打合せを行いました。 

 

・１０月２３日(土)１０時～１１時 

団地再生委員会を開催し、今後の活動の進め方の

確認等を行いました。 

 

 

 

●中間監査について 

１０月２３日（土）９時～１１時半 

出席 杉山代表理事、大場・小嶋部会長、 

飯塚会計担当理事、伊東監事 

①各部会とも、すでに予算超過科目がある。 

②来年度の予算組みをシビアにかつ審議時間が確

保できるようなスケジューリングを。 

③駐車場特別会計を中長期修繕積立金特別会計へ

直接繰り入れる施策構築を。 

 

●就業規則整備について 

①１０月１２日（火）社労士２名が来所、たたき

台の提出有り。 

②部会で内容確認済み。内容について部会に一任 

いただき、労基署への届け出については社労士

に依頼したい。     ＜承認されました＞ 

 

●運送保険について 

①現金運送及び金庫保管にかける保険。 

②保険料見積もり 50,000 円/年  

補償額 1,000,000 円/1 回 

*前回承認済なので申し込み手続きを行います。 

 

●長期ビジョン検討委員会設立について 

①５０周年を契機に「団地の未来をどう考える

か」を検討する会の設立が提案されました。 
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②自治会、管理組合、住民をメンバーに２年ほど、

勉強会などを重ねながらビジョンを構築したい。 

＜承認されました＞ 

＊来年度の総会に向けて準備を進めます。 

 

●その他 

①新システムへの移行問題解決の一環として「業務

委託管理」について資料収集（見積もり依頼）を

行いたいと提案されました。＜承認されました＞ 

②清掃員の時給について、千葉県の最低賃金引き上

げに伴い１０月１日(金)より改定します。 

＜承認されました＞ 

 

●管理部会報告 部会開催１０月２８日（木） 
 

●９月度外来駐車場収支報告 
 

売上 87,900 円－機器基本使用料 33,000＝ 

54,900 円 

管理組合収入     54,900÷２＝27,450 円 

 

●１０月作業報告 

①団地案内図について 

１０月２３日(土)設置済み アド毎日 

 

●１１月作業予定・検討事項 

①駐車場区画線工事について３社より見積もり取得 

(株)チャレンジホープ 1,300,200 円に依頼した

いと提案されました。  ＜承認されました＞ 

②未登録自転車処分 

１１月４日(木)に処分業者へ引き渡しました。 

③第 4 駐車場電線の件 

駐車場内電線に鳥がとまるため、フンによる被害

があると住民より申し出がありました。 

鳥除け工事 秋元電器商会 105,600 円 

＜承認されました＞ 

④管理事務所脇倉庫入口扉について 

清掃用具等を保管している倉庫に扉がないので防

犯上の対策もあり設置します。自治会に協力依頼

し１１月１０日(水)前後に工事予定。 

材料費 8,229 円 別途作業費を計上。 

＜承認されました＞ 

 

●その他 

・外来駐車場券売機移設について 

前回理事会で決定した内容をデイパークに伝えた

ところ、移設できないと回答がありました。 

 

券売機は移設せず、現状のまま管理組合事務所

前に置くことになりました。 

 

●営繕部会報告 部会開催１０月１６日（土） 
 

●１０月作業報告 

①遊具点検 

１０月１８日(月) (株)中村製作所 

＊報告書作成中 

②砂場コーナーガードについて 

(株)中村製作所 393,470 円 

1 ヶ所 搬入・据え付け・諸経費等込 

＊使用していない砂場コンクリート枠について

は「例えば花壇に変更した場合、点検対象から

除外となるので、枠はそのままで良いのでは」

と助言をもらいました。 

③チャドクガ発生処理について 

１０月２２日(金)東邦レオ(株) 年間委託 

＊歩行者通路を重点的に消毒しました。 

④クリーンデーについて 

・１０月３１日(日) 9 時から 

＊2 年ぶりのクリーンデーでしたが多くの方の 

参加をいただきました。 

ご協力ありがとうございました。 

＊竹ほうきが重いとのご意見がありました。  

次回購入時には軽い物にさせていただきます。 

・次回のクリーンデー１２月１２日(日)9 時～ 

階段掲示済み      ＜承認されました＞ 

＊気忙しい時期ですがご協力お願いします。 

⑤清掃用具取替えについて 

竹ほうき、熊手、ゴミ袋 284,776 円 

緑地管理費消耗品費より支出。 

 

●１１月及び今後の作業予定 

①芝刈り 

１１月１０日(水)～２０日(土)予定 

光陽(株)  年間委託分  承認済み 

②高木剪定(常緑樹) 

１１月２９日(月)～１２月６日(月)実施予定 

東邦レオ(株) 年間委託分＜承認されました＞ 

③６号棟、７号棟周辺法面の草刈り、除草剤散布 

東邦レオ(株) 484,000 円 

１２月６日(月)以降に実施予定 

＜承認されました＞ 

④今後の伐採計画、植え替え計画を立てる目的で

の調査(高中低木)を１１月・１２月実施予定。 

東邦レオ(株) 
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⑤安全計画を立てる目的で６号棟、７号棟法面危

険木・枯損木の調査を１月・２月に実施予定。 

東邦レオ(株) 

 

●その他 

①藤棚下ベンチ改修工事の件  

・見積もり依頼中 

②池まわり置きベンチの件 

・ネット検索、ホームセンター等で情報を収集し

ます。 

③雑排水管清掃 

実施戸数 946 戸 

＊未実施宅には再度通知書を郵便ポストに投函

しました。 

 

●中長期ＰＪ報告 
 
・前回指摘された内容を踏まえて中長期修繕計画

案が再提出され、１０月１６日(土)に協和建築設

計事務所より説明を受けました。 

・通常総会に向けて住民説明会の日程を検討しま

したが、準備には無理があり、理事の中から内

容に対する要望書が提出されたこともあり再調

整が必要となりました。 

・住民説明会を１月中旬に行い来年度臨時総会を

開催し提案する予定で準備を進めます。 

 

     １１月の予定 
 
 ４日(木) 回収自転車引き渡し 

0 ６日(土) 防災フェスティバル 

7 日(日) 第６回定例理事会 

9 日(火) 管理事務所光回線工事 

1０日(水)～11 月 20 日(土) 

芝刈り 

１3 日(土) 団地再生委員会 

２3 日(火) 規約細則改正委員会 

２8 日(日) 日曜開所 

２8 日(月)～12 月 15 日(水) 

東電「せんげん広場」鉄塔工事 

 29 日(月)～12 月 2 日(木) 

高木剪定（常緑樹） 
 

＊12 月 12 日(日) クリーンデー 

 
 

≪西小中台ニュース≫ 

●空気が乾燥しています 

ベランダからのタバコのポイ捨ては火災

の危険がありますので絶対におやめくださ

い。 
 

●集会所の利用について 

感染者の数が減り日常生活の緩和が伝えら

れていますが、管理組合では、もう暫く状況

を見るために、引き続き 
 

集会所での飲食(水分補給を除く)を当面禁

止します。 ご了承の上、ご利用ください。 
 

●クリーンデーについて 

１２月１２日(日) ９時～  (雨天中止) 

今年最後のクリーンデーを行います。 

今回は棟まわり、階段室、駐輪場等の清掃

をお願いします。 
 

●第 1 回防災フェスティバル開催 

１１月６日(土)１０時３０分より 

西小中台小学校体育館・校庭で行なわれま

した。畑消防署の指導による消火器・AED

訓練、消防車展示。栗田理事による講演「い

つ起こるか分からない災害に向けて」、防災ク

イズ、３月１１日を振り返り震災被災状況の

紹介、家庭の備蓄品展示、住宅用火災警報器

の購入申し込み受付等を行いました。 

当日は９時３０分より災害緊急放送(地震時

の災害訓練)と「無事ですタオル・シール」に

よる安否確認を実施しました。今回タオルに

ついては９１世帯の確認ができました。 

いつ起こるか分からない災害。行動に対す

る心構えと水・食料等の備蓄を今一度見直し

ましょう。 

 

 

●その他 
 

●千葉市マンション管理組合協議会の事務所を

９月末で返上し、事務所費も１０月以降返上

すると申し入れていましたが、同協議会役員

会で正式に削除が報告されました。 

 

●補助金を活用した外断熱大規模修繕工事の現

場見学会が１１月２７日(土)花見川住宅で行

われるという情報がありましたので、参加し

ます。 
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●事務所前に自動検温・手指消毒器が設置して

あります。インフルエンザの季節も間もなく

です。手洗い、うがい、マスク着用等を今後

も続け体調にご留意ください。 
 

●日曜開所 

１１月２８日（日） ９時～１２時まで 

管理組合費の納入等にご利用ください。 
 

 
 
 
 

 

 

 

●２階に上がる踊り場の壁に穴が開いてい

ます。水が入っているようです。見に来て

ください。 

☛担当理事、事務局で見に行く。→外壁か

らと思われる水の侵入で塗装が剥がれてい

ました。（５㎝×３㎝程度）作業員が確認

しましたが湿っていたため塗装できず。 

＊後日塗装済み。 

 

●理事会だよりを見て電話しました。 

１１/８～芝刈りの予定ですが、北側の雑草 

も刈ってもらえるのですか。 

☛北側の芝生がある部分は間違いなく行いま

すと伝えました。 

●迷惑違法駐車常習車両の件で移動交番に相談

しました。 

☛駐車しているときに、千葉西警察署に通報し 

ていただければ、警察から車両の名義人に電話 

して注意することはできるとのことでした。 

＊さらに対策強化に努めます。 

 

 

 

   事務局からのお知らせ 

 

●浴室の天井から出ている排水管の塗 

装が剥がれています。 

☛共用管なので管理組合で塗装し直し 

ますと伝えました。→作業員が確認す 

ると、浴室のエルボー管ではなく洗面 

台横のタテ管でした。 

＊当日補修済み。 

●マンホールから椿が生えています。

管が詰まると心配です。 

☛担当理事、事務局で確認。→雨水桝

の蓋の穴から椿の枝が出ていたため、

蓋を外したところ、マスの内部に椿の

枝が入り込み蓋の穴から枝を伸ばして

いました。  ＊枝を切除しました。 

●１０月度管理事務所日報から抜粋  
・漏水件数 １３件 ・階段灯 ０件 
・駐輪場灯・門灯切れ １件 
・NTT 東日本工事 ６件・駐車違反 ３８件 

 

●昨日の雨で北側天井から水漏れし

て布団やカーペットが濡れてしまっ

た。 

☛台風などの雨による被害の場合、

不具合箇所を特定できないため、全

体的な補修が必要となるが費用の問

題もあり、来年度以降に予定してい

る大規模修繕の実施まで様子を見て

いただくしかないと伝えてお詫びし

ました。 

編集後記 

季節が移り、カレンダーもあとわ

ずかです。先日レンガ通りの花壇

に新しい花が植えられました。 

ベンチに座りほっこりというのは 

いかがでしょうか。並木 

https://www.google.co.jp/imgres?imgurl=https%3A%2F%2Fpublicdomainq.net%2Fimages%2F202004%2F30s%2Fpublicdomainq-0044905rvi.jpg&imgrefurl=https%3A%2F%2Fpublicdomainq.net%2Fsunflower-ribbon-frame-0044905%2F&tbnid=xbpRs6osGIgnrM&vet=10CKMBEDMo8gJqFwoTCLiLzo2Hm_ICFQAAAAAdAAAAABAE..i&docid=jL7HuPshAR2wOM&w=900&h=675&q=%E7%84%A1%E6%96%99%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88%E3%80%80%E3%83%95%E3%83%AC%E3%83%BC%E3%83%A0&hl=ja&ved=0CKMBEDMo8gJqFwoTCLiLzo2Hm_ICFQAAAAAdAAAAABAE

